
Ce qui me rend heureuse,

aujourd'hui c'est que samedi j'ai

appris que j'avais enfin un petit

garçon. Il a 4 mois et est né à

Haïti, si tout continue à bien se

dérouler dans 4 mois il sera

officiellement mon fils. Il y a de

quoi être heureuse n'est-ce pas ?

Trois ans et demi d'attente, lui

au moins il ne pourra pas nier

avoir été désiré à la puissance 1

milliard au moins !

Patricia 44 ans Paris
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